

EINLADUNG

an die Schülerinnen und Schüler
der 10. Jahrgangsstufe und
deren Eltern



Amorbach, 13.01.2025

Einführungsklasse am KEG

Liebe Schülerinnen und Schüler,
sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

auch im Schuljahr 2025/26 wird das Bayerische Staatsministerium am Karl-Ernst-Gymnasium Amorbach eine Einführungsklasse einrichten, die den südlichen Landkreis Miltenberg bedienen soll. Es ergeht daher herzliche Einladung an alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 10 und deren Eltern, sich über alle wesentlichen Aspekte dieses Angebots am KEG Amorbach zu informieren (Aufnahmebedingungen und -verfahren, Zielsetzungen, Stundentafel, Unterrichtsinhalte, Zusatzangebote, Besonderheiten des KEG etc.).

Wir freuen uns, wenn wir Sie am

**Freitag, den 21.02.2025
um 17.00 Uhr im Raum U02
des Karl-Ernst-Gymnasiums Amorbach
Richterstraße 1**

zu dieser Veranstaltung begrüßen dürfen.

Zunächst erfolgt eine allgemeine Information durch die Schulleitung; einige Kernfachlehrkräfte der Einführungsklasse werden anwesend sein. Diese stehen zusammen mit Schülern der aktuellen 11e, sowie solchen, die bereits in der Qualifizierungsstufe sind, für Ihre konkreten Fragen zur Verfügung. Im Anschluss daran können Sie sich bei einer Hausführung ein Bild von unserer Schule machen.

Bitte beachten Sie unsere Homepage www.amorgym.de mit allen wichtigen Informationen.

Ein wichtiger Hinweis:

Wie schon in den Vorjahren können alle an einer Einführungsklasse interessierten Schülerinnen und Schüler sich selbst für die Schule ihrer Wahl entscheiden. Es erfolgt **keine Zuweisung** der Interessenten an bestimmte Schulen aufgrund des Wohnorts.

Bei Fragen können Sie sich gerne telefonisch an das Sekretariat wenden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Ulrich Koch, OStD

